

ヤマサ醤油株式会社による当社紙製品の採用について

王子ホールディングス株式会社(社長:磯野裕之、本社:東京都中央区)は、この度、ヤマサ醤油株式会社において、「ヤマサ 饅飩(うどん)気分」シリーズの外袋のパッケージ素材に当社紙製品が採用されたことをお知らせします。

昨今、世界的なプラスチック使用量削減の動向を受け、プラスチック製パッケージの紙化が進んでいます。当社も、社会課題の解決に向け、SDGs 時代の環境に優しい包装となる様々な新形状や素材を提案しており(※)、CO2 削減につながるサステナブルなパッケージがこのたび採用に至りました。プラスチックを使用せず、環境に配慮した紙のパッケージとなっており、リサイクルも可能です。

紙資材にすることで、袋の重みで底が折れてしまうなどの陳列時の課題解決にもつながった「ヤマサ 饅飩(うどん)気分」シリーズは、2023年2月21日より全国で発売予定です。

王子グループは、今後も環境配慮型素材・製品の開発(グリーンイノベーション)を推進し、持続可能な社会の実現に取り組んでまいります。



・ヤマサ醤油(株)コメント

「ヤマサ 饅飩(うどん)気分」は、麺にまぜるだけで本格的で贅沢なおいさを簡単にご自宅でお楽しみいただけるシリーズです。1人前2袋入りの使い切りサイズで、昨年より1種類の味種を加え、全5種類の味わいラインアップとなりました。うどんはもちろん、そうめんやごはんに合わせて、いろいろな味をお楽しみください。

(※)王子グループの取り組みの詳細につきましては、以下リンクをご参照ください。

(形状、概算価格をご確認頂けます)。

<https://solution.ojiholdings.co.jp/ojipaperpackage/>

本件に関する問い合わせ先

王子マネジメントオフィス株式会社
グループ事業開発本部 新事業開発チーム
TEL: 03-3563-4430

王子ホールディングス株式会社 広報 IR 部
TEL: 03-3563-4523 E-mail: oji-holdings@oji-gr.com